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ATA N° 012/2023 
 
Aos vinte e sete (27) dias do mês de abril de dois mil e vinte e três (2023), nas dependências da 
Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a décima segunda (12ª) Reunião Ordinária da 
Terceira Sessão Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os 
seguintes vereadores: Alceu José Schutz, Delmo Rempel, Erlane Lauri Schulz, Flávio Becker, 
Guilherme Samuel Hickmann, Ivan Luis Henz, Mário Antônio Cândido, Nelcí Ariotti Maffi e Tiago 
André Ariotti. Após verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, Ivan Luis 
Henz, abriu os trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais presentes. 
Solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de uma mensagem e após pediu para que o Vice- 
secretário fizesse a leitura da Ata N° 011/2023. ATA Nº 011/2023 da Sessão Ordinária, realizada 
em dezenove (19) de abril de dois mil e vinte três (2023), foi aprovada por unanimidade. 
EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 012/2023, o Vereador Tiago André Ariotti, falou de seu 
Requerimento N. 03, onde pede apoio dos colegas, e assim oportunizar que o colega do PSB 
continue na casa dando continuidade aos trabalhos na Casa legislativa. OFÍCIO DO GAB. N° 
042/2023 - Encaminha o PROJETO DE LEI Nº 023/2023 e PROJETO DE LEI Nº 024/2023. 
REQUERIMENTO Nº 03/2023, de autoria do Vereador Tiago André Ariotti. PROJETO DE LEI Nº 
023/2023 – Autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos Especiais no orçamento municipal vigente, 
no valor de R$ 38.000,00 e indica recursos para sua cobertura. Aprovado por unanimidade. 
PROJETO DE LEI Nº 024/2023 - Dispõe sobre a criação e implantação relativa ao Sistema Municipal 
de Cultura do Município de Sério/RS, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
REQUERIMENTO Nº 03/2023, de autoria do Vereador Tiago André Ariotti. A partir do dia primeiro 
(01º) de maio de 2023 solicito afastamento até o dia trinta e um (31) de maio, do cargo de 
Vereador, conforme preceitua o Art. 76 Parágrafo 3º da Lei Orgânica, é o texto: “Para tratamento 
de interesses particulares” combinado com o Regimento Interno da Casa, em seu Artigo 92, Inciso: 
I, sem direito a remuneração, para tratamento de interesse particular ou exercício de cargo ou 
função pública. Aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: o Presidente Ivan Luis Henz, 
saudou colegas vereadores, assessores, demais presentes e aos que acompanham a transmissão. 
Falou da aprovação do Projeto N.24, projeto muito importante voltado para a Cultura e Educação, 
e no Município vivem pessoas com um amplo conhecimento histórico e cultural podendo passar 
suas experiências e conhecimentos para as gerações futuras. Comentou que na próxima semana 
abrem as inscrições de 4 vagas para vigilantes, onde esse Projeto foi aprovado nesta casa, com a 
união do Executivo, Legislativo e comunidade, e irá proporcionar mais tranquilidade e segurança 
nas escolas. Falou sobre o Ofício recebido pela promotoria, solicitando informações em relação a 
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ações e políticas públicas no que se refere ao combate à violência contra a mulher, já se sabe que o 
Executivo tem algo em andamento, e em breve estarão informando à comunidade. Falou com o 
Secretário de Obras Luciano, sobre a situação da entrada na estrada de 7 de setembro, solicitou 
melhorias e o alargamento da estrada em alguns trechos, pois tem um movimento intenso de 
caminhões pesados, em virtude dos aviários e chiqueirões na comunidade, e com a chegada do 
inverno irá dificultar muito o trânsito. Reforçou o pedido feito pelo vereador Tiago, solicitando a 
pintura dos cordões nas calçadas e nas faixas de pedestres no centro da cidade, pediu para que o 
Setor de Engenharia do município e trânsito avaliassem a possibilidade de melhorias nas esquinas, 
para facilitar as conversões e evitar acidentes futuros. Nada mais havendo a constar o Senhor 
Presidente após convocar a próxima sessão, para o dia quatro (04) de maio, quinta-feira, encerrou 
os trabalhos invocando a proteção de Deus. E para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de 
lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e o Senhor 
Secretário da Mesa. 
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